



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>89 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>M2409</b>
Prix	<b>1 350 000 €</b>

Port-Grimaud

Maison à vendre (83310)

Dans un quartier calme et sécurisé, une maison de pêcheur. Large séjour avec cheminée et cuisine ouverte, jardin quai prolongé d'un amarrage de 12 X.4.40 M. Au premier étage, 2 chambres dont une avec une grande terrasse, une salle de douches et un wc. Au deuxième étage, 2 chambres dont une avec vaste loggia, salle de douches-wc. Enfin, en dernier niveau, un solarium surplombant les canaux avec vue à 360°. Climatisation. Place de parking numérotée.

*In a quiet and secure area, a fisherman's house. Large living room with fireplace and open kitchen, quay garden extended by a mooring of 12 x 4.40 m. On the first floor, 2 bedrooms, one with a large terrace, a shower room and a toilet. On the second floor, 2 bedrooms, one with large loggia, shower room-wc. Finally, on the top level, a solarium overlooking the canals with a 360° view. Air conditioner. Numbered parking space.*

## **LOGI SERVICE IMMOBILIER**

16 Place du Marché - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

